
棚尾地区正幹事  角谷 真見

棚尾まちおこしの会会長 小笠原孝司

　新型コロナウイルスによって、子供たちは学校に通えず、社会を支える大人

までもが、職を危ぶまれる日々に不安を抱えています。日本はまさに、誰もが

経験したことのない時代を迎えています。このような時代に直面しているから

こそ「棚尾まちおこしの会」の重要性が増しているものと考えます。

　皆さん一人ひとりが手を取り合い、将来、子供たちが「棚尾に住んで良かっ

た」と誇れる事こそ、この会の目指すところだと思います。先達が築き上げて

きた町の基盤に、皆様と一緒に新しい力を加えてどんな災害も危難も、皆様と

一緒なら乗り越えられます。一年間、棚尾地区の正幹事を務めさせていただき

ますので、暖かいご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

　新型コロナウイルス感染防止のため、定期総会が

開催できず、総会資料配布による議案審議を実施し

ハガキ回答にて原案通り承認された。

　・令和元年度事業報告及び歳入歳出決算報告

　・会則変更及び役員変更

　・令和2年度事業計画及び歳入歳出予算 他

公民館、ふれあい館は5/31まで休館中(延長有り)

　5/7碧南市HPより 市内患者発生数：8名(内、死者 １名)

人との接触を8割減：自分の身は自分で守ろう！

民生委員、児童委員名簿

　あなたの近くに相談相手がいます。

　　・支援が必要な人の見守り

　　・生活上の相談

　　・福祉の専門機関へのつなぎ　など

スマホで右のQRコード読込みで
直接、棚尾公民館にアクセス可

碧南市HP→子育て・教育・文化・スポーツ→生涯学習課→棚尾公民館
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